

Samedi 2.04.2011, portes ouvertes chez HOND A Tournon en Provence. Quelle n'est pas ma surprise d'apercevoir une jeune femme (Valérie) avec, sous le bras, un journal "Motard club le Bélier". Je l'interroge pour savoir si il existe un rapport avec le Bélier à souvenirs des années 90... Et ben oui : Que de souvenirs me reviennent à la mémoire : Claude BLANC, ses balades, des soirées sous chapiteau à Bargemon... Vingt ans après, je retrouve le Bélier, avec son évolution. RV pris pour le vendredi au Commerce. Très bon accueil du groupe qui me décide à observer ce club en acceptant la balade de Roussillon du 10.04. Quelle bonne idée ! Après le RV de 8h30 au bar habituel, départ vers 9h00, direction Salernes, puis Taveunes, Rians, Jouques, Pertuis, Cadenet et enfin Roussillon où nous arrivons vers 12h00 - J'observe que, régulièrement, un regroupement de ttes les motos se fait, ce qui permet aux moins rapides, de recoller au peloton de tête : initiative très sympa et très professionnelle. Pique-nique un peu à l'arrache, fa manque d'espace et de table... dommage. Enduite, sieste pour certains (que j'ai rejété..) et promenade festive sur le sentier des Ores pour les plus courageux. Après le café ou la glace, ou les deux, départ vers Manosque, puis Montmeyan où nous perdons une partie de l'équipe heureusement retrouvée à Aups où s'effectue le dernier regroupement. Après le râle de l'amitié, retour de chacun dans ses foyers, après une très bonne journée.

Je tiens à vous remercier, tous et toutes, pour votre très bon accueil, et je souhaite et vous souhaite de refaire le plus souvent possible d'aussi sympathiques sorties ensemble. Amicalement

Xavier Ouadai